

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 29. Januar 2018

Waldhauptstadt 2019: Wernigerode erhält Staffelstab von Heidelberg

Liebe Medienvertreter,
mit dem Titel „Wernigerode ist Waldhauptstadt 2019“ würdigt die Organisation für nachhaltige Waldbewirtschaftung PEFC Wernigerodes vorbildliches Engagement bei der Bewirtschaftung des Stadtwaldes.

Nächste Woche Dienstag erhält Wernigerode symbolisch den Staffelstab von der Stadt Heidelberg, die im letzten Jahr den Titel tragen durfte. **Sehr gern laden wir Sie zur feierlichen Übergabe des Titels „Waldhauptstadt“ am Dienstag, 5. Februar 2019, 10 Uhr am Hotel am Schlosspark, Am Ziegelbergweg 1, 38855 Wernigerode ein.**

Nach einem kurzen Kennenlernen der Akteure wird zu Beginn der presseöffentlichen Veranstaltung die PEFC-Urkunde „Waldhauptstadt“ und der gravierte Staffelstab überreicht. An dem Termin nehmen neben Oberbürgermeister Peter Gaffert und Bürgermeister der Stadt Heidelberg Wolfgang Erichson unter anderem der PEFC-Vorsitzende Prof. Dr. Andreas W. Bitter, PEFC-Geschäftsführer Dirk Teegelbekkers, Heidelbergs Forstbetriebsleiter Florian Haensel, Egbert Thiele vom Betreuungsförstamt Harz, Dietmar Specht vom Landeszentrum Wald sowie Wernigerodes Stadtförster Michael Selmikat teil.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und Ihre (Bild-)Berichterstattung!

Waldhauptstadt 2019 – und los geht's

Mit der Titelübergabe fällt der Startschuss für das Aktionsjahr „Wernigerode ist Waldhauptstadt 2019“. Im Laufe des Jahres sind viele verschiedene Projekte geplant, so zum Beispiel Pflanzungen von jungen Flatter-Ulmen und Fichten mit verschiedenen Grundschulen und Kindergartengruppen anlässlich des „Baumes des Jahres 2019“, eine Übernachtung im Wald im Rahmen des Ferienpasses und Aktionsangebote in den zertifizierten Waldfuchs-Kitas. Zudem stiftet PEFC neben dem Titel tausend Forstpflanzen, die beim Aktionstag „Waldwandel mit PEFC“ von Bürgerinnen und Bürgern sowie Schülern der Stadt Wernigerode gepflanzt werden sollen.

Hintergrund

PEFC ist größte Institution zur Sicherstellung einer nachhaltigen Waldbewirtschaftung in Deutschland. Wernigerode überzeugte die Jury, die aus hochrangigen Repräsentanten der Wald- und Holzwirtschaft sowie Gewerkschaften und Umweltverbänden besteht, vor allem durch ein ambitioniertes Veranstaltungsprogramm, das als PEFC-Waldhauptstadt in Angriff genommen werden soll. Zudem gehört Wernigerode zu den deutschlandweit sieben Städten, die zusätzlich zur Zertifizierung ihrer nachhaltigen Waldbewirtschaftung den Erholungswaldstandard von PEFC Deutschland erfüllen.